

COPOE EXPRESA SUS CONDOLENCIAS POR EL ACCIDENTE DE TREN EN ADAMUZ Y OFRECE APOYO EMOCIONAL A LAS PERSONAS AFECTADAS

Desde la Confederación de Psicopedagogía y Orientación de España (COPOE) queremos expresar nuestro más profundo pesar y nuestras más sinceras condolencias a todas las personas afectadas por el trágico accidente de tren ocurrido recientemente en Adamuz, así como a sus familiares y allegados.

Nos unimos al dolor de las víctimas, de la comunidad local y del conjunto de la sociedad española ante un suceso que ha causado una profunda conmoción. En estos momentos de especial dificultad, deseamos trasladar un mensaje de cercanía, apoyo y solidaridad a todas las personas que están sufriendo las consecuencias de esta tragedia.

Desde COPOE ponemos a disposición de las autoridades competentes la experiencia y el compromiso profesional de los orientadores y orientadoras educativos para asistir, en la medida que se considere oportuno, en el apoyo psicológico y emocional a las víctimas y a sus familias.

Asimismo, manifestamos nuestra plena disposición para colaborar con los centros educativos, acompañando al alumnado desde la acción tutorial y orientadora, ofreciendo pautas, apoyo y recursos que ayuden a afrontar emocionalmente lo sucedido y a favorecer espacios de escucha, comprensión y acompañamiento dentro de la comunidad educativa.

Reiteramos nuestro compromiso con el bienestar emocional de las personas y con una intervención profesional, coordinada y respetuosa en situaciones de especial vulnerabilidad.

Recibid nuestro más sentido pésame.

23 de enero de 2026.
Junta Directiva de COPOE